

Neuer Vorsitzender bei der Volksbank

Kirchheim. Der neue Aufsichtsrat der Volksbank Kirchheim-Nürtingen hat am Dienstagabend Dr. Jörn Mitsdörffer zum Vorsitzenden gewählt. Der 61-jährige Rechtsanwalt folgt auf Dr. Andreas Hoffmann. Jörn Mitsdörffer führt in Unterensingen eine Anwaltskanzlei. Seine Tätigkeitsschwerpunkte sind das Bank-, Familien- und Gesellschaftsrecht. Er ist Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Bank- und Kapitalmarktrecht im Deutschen Anwaltverein (DAV). Zur stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden wurde die Professorin Dr. Susanne Ertle-Straub gewählt. Sie ist Inhaberin der Beratungsgesellschaft Research Consulting Marketing in Nürtingen und lehrt an der Hochschule für Angewandte Wissenschaft und Kunst (HAWK) in Niedersachsen im Studiengang Immobilienwirtschaft und -management beziehungsweise im Master-Studiengang Bau- und Immobilienmanagement.

Weitere Mitglieder des Kontrollgremiums sind Eve Neubold-Sigel aus Weilheim, Eberhard Müller aus Kirchheim, Stefan Hägele aus Kirchheim und Fritz Fallscheer aus Köngen. Der neue Aufsichtsrat ist seit 13. Januar im Amt. pm